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Riferimento, ai sensi dell’articolo 7, secondo comma della Legge 24 maggio 

1995 n.72, sui provvedimenti adottati a seguito dell’approvazione 

dell’Istanza d’Arengo per l’ampliamento e l’adeguamento dell’attuale plesso 

della Scuola d’Infanzia nel Castello di Domagnano, inclusi in particolare 

l’area parcheggio ed i servizi igienici (Istanza n.13 del 3 aprile 2016) 

 

 

Estratto del processo verbale della seduta del 6 novembre 2020 

della IV Commissione Consiliare Permanente 

 

 

RIFERISCE IN MERITO IL SEGRETARIO DI STATO PER IL TERRITORIO E L’AMBIENTE 

 STEFANO CANTI 

 

 

 

“Su questa istanza d’Arengo comunico che l’Azienda di Stato per i Lavori Pubblici, 

circa due anni fa, ha effettuato degli interventi di manutenzione ordinaria e 

straordinaria all’interno del plesso della Scuola d’Infanzia di Domagnano 

relativamente a quella che è l’area del refettorio, con interventi di adeguamento di 

quelli che sono i servizi igienici molto importanti perché era uno degli elementi 

indispensabili per dare la massima vivibilità a tutti gli operatori e anche ai ragazzi 

che quotidianamente sono all’interno di questo plesso scolastico. 

Parallelamente l’Ufficio Progettazione ha redatto una proposta di ampliamento di 

quello che è il plesso scolastico della Scuola d’Infanzia del Castello di Domagnano, 

proposta che è stata poi recepita nell’ambito di un progetto che è già stato 

approvato da parte della Commissione per le Politiche Territoriali e che 

prossimamente potrà trovare la sua concreta attuazione. 

Va detto che negli ultimi anni questo intervento non è stato eseguito visto anche il 

notevole calo delle nascite e dei bambini che sono iscritti in quella scuola e non solo 

nell’ambito di quella scuola, infatti da circa 115 bambini che erano presenti 

all’interno di quella struttura si è passati ad oggi a circa 85 bambini, quindi vi è stato 

un calo considerevole. Eventualmente si potrebbe dare corso a una proposta di 

copertura degli spazi già presenti attraverso la sola realizzazione di una tettoria in 

legno, degli spazi esterni oppure anche quello relativo alla parete vetrata per cercare 

di ampliare con un minimo intervento quelli che sono gli spazi dedicati alle attività 

dei bambini. 

Come richiesto dall’istanza, va posta un po’ l’attenzione per quanto riguarda il 

parcheggio esterno, perché anche sul parcheggio esterno vengono segnalati pochi 
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posti auto e forse anche qui magari con piccoli accorgimenti è possibile ampliare gli 

spazi destinati ai posti auto per garantire la maggiore fruibilità dell’edificio scolastico. 

Però per quanto riguarda l’ampliamento, ad oggi, in virtù della riduzione del numero 

dei bambini presenti nell’edificio scolastico, credo si sia sospeso questa necessità di 

eseguire l’ampliamento, che comunque è già stato approvato da parte della 

Commissione per le Politiche Territoriali e che in un prossimo futuro, qualora questi 

numeri dovessero di nuovo aumentare come ci auguriamo tutti, potrà trovare 

definitamente corso”. 


